

SE ESCLARECE LA AGRESIÓN DE AGENTES DE LA PF



La subprocuradora Victoria Pacheco Jiménez ofreció una conferencia para detallar los resultados de la investigación sobre el ataque a la camioneta blindada, con matrícula diplomática, en la que viajaban dos agentes de la CIA y un integrante de la Armada de México. La agresión ocurrió el 24 de agosto en la zona conocida como Tres Marías, en el estado de Morelos. El vehículo recibió 152 balazos, 40 por ciento en las ventanillas de piloto y copiloto, señaló la funcionaria ■ Foto Notimex

■ Los acusan de encubrir el ataque a los agentes de la CIA

Caso Tres Marías: ordenan capturar a 5 mandos federales

- Los 14 policías inculcados involucran a sus jefes en declaraciones
- Tramitan los comandantes recursos judiciales para evitar su arresto
- Agresores no portaban uniformes ni iban en patrullas, corrobora la PGR

EMIR OLIVARES ALONSO ■ 3

Interponen dos embajadores amparos contra su jubilación

■ Se dicen discriminados; "hay otros representantes en activo con más edad"

■ Calderón nombró a seis diplomáticos sin "etiqueta de caducidad", arguyen

CIRO PÉREZ SILVA ■ 9

Amplían una denuncia contra Sempra por evasión fiscal

■ La trasnacional falsea datos en sus operaciones con gas en BC, se alerta

■ "Mediante complejo aparato financiero oculta el destino de recursos"

ENRIQUE MÉNDEZ Y ROBERTO GARDUÑO ■ 11

El gobierno de Santos y las FARC reinician hoy el diálogo

■ Bogotá mantiene las hostilidades pese al encuentro en La Habana

■ Llevamos firmemente las "banderas de la paz", dice el grupo guerrillero

GERARDO ARREOLA, CORRESPONSAL ■ 27

opinión

Orden económico y desorden social

LEÓN BENDESKY ■ 21

columnas

NOSOTROS YA NO SOMOS LOS MISMOS

• ORTIZ TEJEDA ■ 8